



Medienmitteilung

Basel, 28. Februar 2020

BVB und BLT fahren während den Fasnachtstagen im Normalbetrieb: Der Fasnachtsfahrplan ist nicht mehr gültig

Da die Basler Fasnacht und Baselbieter Fasnachten nicht stattfinden, verkehren die Trams und Busse von BVB und BLT auf Anweisung der Regierungsräte der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft auch an den Fasnachtstagen im normalen Fahrplan. Der angekündigte Fasnachtsfahrplan ist nicht mehr gültig.

BVB und BLT hatten für die Fasnachten einen Sonderfahrplan mit teilweise geänderten Linienführungen und Extrafahrten zum Morgestraich, Chienbäse und andere vorgesehen. Diese werden aufgrund der heutigen Entscheide der Regierungsräte der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft, die Fasnachten abzusagen, nicht gefahren. Stattdessen gilt von Sonntag, 1.3.2020 bis Donnerstag, 5.3.2020 der normale Fahrplan mit den regulären Linienführungen. Entsprechend verkehren alle Linien von BVB und BLT auf den gewohnten Routen.

Die Fahrpläne in den Apps und auf den Websites werden aktualisiert.

BVB und BLT danken allen Fahrgästen für Ihr Verständnis.

Weitere Auskünfte:

Basler Verkehrs-Betriebe Medienstelle 061 685 12 52 medienstelle@bvb.ch Baselland Transport AG Alfred Schödler, stv. Direktor 061 406 11 61 fredi.schoedler@blt.ch